



**3 Pièces**

**63 m<sup>2</sup>**

**Réf. CGVA2083**

**749 000 €**

**Paris 1<sup>er</sup>**

**Appartement à vendre (75001)**

**abriculteurs**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs. Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter ! Découvrez ce bel appartement situé au cœur de Paris, dans le 1er arrondissement rue Saint Honoré, à proximité immédiate du Louvre et du Temple de l'Oratoire. Au 1e étage sur cour dans une belle copropriété des années 30, il dispose d'un plan optimal sans perte de place. On entre dans une pièce de vie refaite à neuf qui distribue deux grandes chambres disposant de leur propre salle de bain/douche. La cuisine ...

Welcome to Abriculateurs. Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you get started! Discover this beautiful flat in the heart of Paris, in the 1st arrondissement on rue Saint Honoré, right next to the Louvre and the Temple of the Oratoire. Located on the 1st floor overlooking a courtyard in a beautiful 1930s co-ownership building, it has an optimal layout with no loss of space. The newly refurbished living room leads to two large bedrooms, each with its own bathroom/shower. The current separate kitchen can easily be opened ...

## ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



abriculteurs



abriculteurs